
（平成２９年１１月定例会）

（ 15 分 知事、関係部局長　）

1 ． 人口移動について

2 ． 祝日について

3 ． 宍道湖規定について

4 ． 全国知事会の優秀政策賞について

5 ． 若槻禮次郎氏が問いかけるもの

（ 15 分 知事、関係部局長　）

1 ． 隠岐における水産業の振興及び漁村の活性化について

2 ． 隠岐における観光の振興について

（ 15 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 今後の島根県の財政と地方消費税について

2 ． キャリア教育の進め方について

3 ． 今後の高齢者介護の支援のあり方について

《　休　憩　》

（ 15 分 知事、関係部局長　）

1 ． 朝鮮半島有事の際の国民保護法と地方公共団体の責務について

：

加 藤 勇

：

小 沢 秀 多

：
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12 月 5 日 （火）

福 田 正 明

：

吉 田 雅 紀


